
１ȅ先日、ֵིロータリークラブのల１Έ

σーίガバナー補佐様より、ང࿚のႲ၁

をいただきました。日時は成２̞年４５日

の例会です。൚は、３２̞日か４１２日に

ང࿚したいとのႲ၁でしたが、どちらもၣཀ

クラブがݝ会の日でしたので、４５日にＩ

˩行委員長とང࿚したいとの事でした。

Ȇロータリークラブより４の例会մ内を

ႀしました。

Ȇ地区ガバナー事ྩ所から国षロータリーより、

国ष大会におけるൎຘの用ঞがඑきましたの

で、会長ۚ事Ⴒ名で名をしてり༐しまし

た。

২ٛ༮ॽտ֥ٛ　ġ ႝ࿐տ֥ಿ

　ྀ年ࢭ例、の交հ全ܠの෨൲が４６

日（木）４ࢃࡿ時３０分よりٳटされます。ロータ

リークラブの場所は、いつものりঅཏさん

前です。多くの会員さんの४حをおܐいします。

と言っても４めですので、أかいࢡڒで

४ئحさい。よろしくおܐいします。

Ȇ૩会長エレクト、βΛΜ出席̮苦Ⴛ様でした。

　ളᰦ会長

ȆβΛΜ報࣬をさせていただきます。

煙本日

　来賓卓話「凄いぞ米の力！ 米で健康を保とう」

　　命をつなぐ米作りネットワーク

　代表　松田　清隆氏（深川市 松田農園）

煙次週予定

　－休　会－

配偶者誕生日

　燕　　　昌　克

　松　村　香　里
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出免会員 ………………５名
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　森会長エレクト

Ȇઁし良い事がありました。　　ġ 大嶋副会長

Ȇ༆会出席出来ず、すみません。

　中出親睦委員長

　前　回　　６０５Ȅ˓５０円

　ࣽ　回　　　４Ȅ０００円

　累　計　　６０９，７５０円

「ＰＥＴＳ出席報告」

次年度会長　森　　幹雄 会員

　２０１˓Ƚ２０１̝年度会長エレクトࡄਘΓηナーに

४حしてまいりました。ࡄਘίロΈラθのお話

しの前に、ガバナーང࿚と地区大会の日

をお知らせ౿します。

１４日（କ）、地区大会は１０˕˔ང࿚は　

日（ാ）。会長Ȇۚ事会、地区ঐ導者֗成Γη

ナー、ܱ念演はࡓＲＩ理事Ȇၔ୷ز大ਕੴ　

୷　࡚ঙ。

　໌໐ガバナーのՕग़の中で、国षロータリー

ల３˓００地区とのঈཽࠫࠀを౯念するにঢっ

た経の୰ （ྶガバナー３）と、地区

Έσーίのठ༎についてはฒঞにすると報࣬が

ありました。（ガバナー４）それ̸れ

にてમしくࠇशされます。

　໌໐ガバナーのラθが「़界さっ͗ろ」に

शされておりますがහ期を区୨りにして、次ࠇ

年度は６̞クラブ全てをধ面にતٚするْܑがၛ

մされております事をお知らせいたします。

　２０１˓Ƚ２０１̝　ＲＩテーマ「ロータリーȇ変化

をもたらす」とኈၛ金助ガバナーエレクトから

発ນされました。

　２０１˓～２０１̝年度　地区Ȇ数࿒ດ

　２０１˓～２０１̝年度　地区Ȇଔૺ࿒ດ

　上ܱの࿒ດと୰ྶは、༆ঞ４ཿをˢ˝˴で

ります。

ࡄ講は次期「のၣ意തאクラブ」、演は　

ਘリーΘー（Ｐx ）ࡔཔ樹ঙと、「クラブを活性

化するためのアͼΟͻア」としてＲＩల１Ζー

ϋロータリーーΟͻΥーター（Ｐx ）ਈ֔正人

ঙのおඵ人でしたが、ࢃ日お話しの場でお伝え

したいと思っております。ༀ५Γηナー、़団

Γηナーについては、それ̸れの間でお話が

あると思われますので、ここでのＰＥＴＳ報࣬

はエレクトࡄਘでのΈσーί༆討議の発ນをࠇ

शいたしました。テーマは３で始まりました

が、議論は多ܚにわたり地区や地区委員に関す

るৗ݃も多くありました。各クラブのయນとし

て出席されたエレクトの意ࡉをお伝えするのも

一考かと思いお話しをさせて頂きます。

　分ش会としての「Έσーί༆討議」は１１名～

１２名の６Έσーίに分かれٳटされました。জ

のテーブσはࡔＰˣのং会ૺ行で始まりまし

た。

テーマは、

ӱ「ＲＩ規変ࢵによる認められた性をク

ラブの活性化にどうかすか」

②「１２０万本の植樹」（環境保護）

③「クラブ活性化の為に地区委員会に何を望む

か」

ӱ「ＲＩ規変ࢵによる認められた性をク

ラブの活性化にどうかすか」のテーマで有り

ますが、会員増ޑ、会費、例会数の࿚題など

様々な意ࡉがहりました。

　「例会の性とは、ٳट日のにݝ日

がहれば、そのの例会をݝ会にできる。」であ

ります。

　増ޑの為に４回の例会を２回にࡘらし、ࣣわ

せて会費を̬ئることで会員を勧誘しやすいと

考え例会数をॉࡘしたクラブ。

　हୠ年数の長い会員からは、４回の例会数を

があります。先会員は１ࢯらす事へのࡘ

の例会をڢしみにしているし活のリΒθがそ

うなっているから、ࣽから変えられない等々で

長老෩のܛ望にࣣわせる事で例会数のॉࡘを౯

念したクラブ。

　回数については、ܡにࡘらしている所、アϋ

Ήートを取っている所、ਲ来りで変ࢵしてい

ない所に、それ̸れմ分されるようでした。
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　女性会員の入会に関しては、入会したいと申

し込みがありましたが、クラブの体制が整って

いなかったので議論している内に他の団体へ

行ってしまった苦い経験。

　女性が入会するのであれば辞めると言う会員

がおられ、替わりに奥さんを勧誘したところ奥

さんが入会され、その奥さん会員が女性会員の

勧誘に活躍し女性会員が増え全体の会員数も増

えましたと、残念ながらも、ほのぼのとした体

験。

　会費は正会員と準会員に分けて、入会３年間

は準会員として会費は、正会員の半額＋人頭分

担金とするが扱いは正会員と同じで、３年経過

してから本人の意思確認の上、クラブの正会員

とするクラブもありました。

　法人会員や準会員制度を設けて、人頭分担金

と地区にかかる費用（５万～６万円）の支払い

で会員とするが例会出席は出来ない。制度の検

討時期に来ていると思われる。

　新入会員が入ってこないので、退会者を絶対

に出さない。退会者を出さないため例会の中身

を変え、４回の例会のうち１回は夜間例会や早

朝例会にしてみるなどと変化を持たせている。

②「１２０万本の植樹」（環境保護）

　ＲＩ会長エレクトのテーマ講演の中で取り組

みが提唱された、会員一人一本の植樹からの議

題。

　数年前から行政からは植樹の場所は有りませ

んと場所の提供を拒まれている。

　植樹も大事だが木材を使う事が大事、過去に

植えた木が５０年～６０年で成木になるとＣＯ２を

吸収せずに、逆にＣＯ２を排出するので成木を

伐採し利活用した上で植樹が望ましい。

　植樹の議論ではあるが、過去に植樹した木が

老木となり、行政から撤去を求められている。

この度、植樹が地区補助金の対象になったが撤

去費用も地区補助金の対象にしてもらいたい。

　ＲＩが地球規模での発言なら理解できる、世

界では熱体雨林の大量伐採、アフリカや中国の

砂漠化が始まっている。それを何とかしようと

する手だての一つが植樹であると思われる。日

本国内の地域を対象としたテーマとしては、そ

ぐわない様な気がする。

③「クラブ活性化の為に地区委員会に何を望む

か」

　地区委員の選考はどの様に行われているか、

分からない？

　地区委員を出したい時は、申し込みや手続き

はどの様にしたら良いのか、分からない？

　地区委員が何をしているのか、何をしてくれ

るのか地区委員の仕事内容が分からない等とす

るクラブが多すぎる。

　地区委員に出向しているのでクラブのお手伝

いが出来ないと言われれば委員として出向させ

る事は出来ない。

　地区の情報がクラブに来ていない、地区協議

会にならないと次年度の事が分からない、それ

から要望を出しても遅すぎる、なぜＰＥＴＳで

聞けないなんだ。

　地区委員はガバナー補佐と緊密に情報交換を

しながら地区の様々な事業をクラブに情報提供

頂きたい。

　地区委員会で卓話リストを作ってもらいリス

トから選択できる様にしてもらいたい。

　クラブ活性化のために地区はそれをサポート

していくということが基本でなかろうか。

　対外広報は地区で全面的に行ってもらいたい。

各クラブで行っているが、より大々的な広報を

地区が先導して行うべきでないか。余りにも

ロータリークラブの名前を知らない人が増え過

ぎている事に危機感を持っている。

　ガバナー補佐から地区組織の中に「クラブ管

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



理א委員会」が出来ました。クラブからの要

求や地区委員会の情報もそこに聞けば全てわか

るように委員会を作りましたので利用してくだ

さいと補௷がありました。

　前々回の例会で、地区から委員の補者要

が来ています。とお知らせをしましたが、ここ

にࠊがあることをઇ知いただけたらと思いま

す。そして、この度の討議で地区と地区委員そ

してクラブとの一体感がࡉられないという事が、

多くのエレクトの発言で知ることが出来ました。

次年度に向けて多くの事がଵ正されていく事と

期ఞします。

　ၣཀロータリークラブからは地区委員として

会員が出向しています。会場でお会員と֔ߝ

ඵ人の所௺する委員会の委員長とࡔＰˣにお

ႛの̮Օग़をいたしますと、ၰ者のບثはࣞく

次年度も期ఞされている事がॿえ、জはうれし

く思いました。

　़団に関しては、़団間でમしいお話があ

ると思いますが、おܐいのお話をઁしさせてい

ただきます。まず日本のັܙ࿒ດがࠨまりまし

たので、お知らせいたします。

年次基金

１人൚たり　１５０Ρσ（日本円で、１˓ȅ０００円）

　　　　　　ɐ１１３円

ポリίラス基金

１人൚たり　３０Ρσ（日本円で、３ȅ４００円）

ĳıĲĶȽĲķ年度のୡは、年次基金

１人൚たり　１３６Ρσ

ポリίラス基金

１人൚たり　２０ȅ̞Ρσ

　ࣽ年、ロータリー़団は１００年を経過します。

大ັܙ࢛は、一万Ρσո上でサフͼアのັい

たバΛΙがもらえます。バΛΙのثはあ

りませんが、ロータリークラブでの名နと̮ু

身のྖ௷感がංられます。と次期地区ロータ

リー़団委員長　܃५（Ｐx ）からのお知らせ

と、おܐいをࣣわせてお伝え申し上̬報࣬をਞ

わります。
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